



Sehr geehrter Herr Regierungsrat Thomi Jourdan,

liebe Präsidentinnen und Präsidenten,

liebe Mitglieder und Freunde der Altersvereine im Kanton Baselland,

die Vorweihnachtszeit ist eine ganz besondere Zeit, in der die Luft von einer zauberhaften Magie erfüllt ist. Die Düfte von Zimt und Tannennadeln wecken Erinnerungen an vergangene Feste und schaffen eine warme, einladende Atmosphäre. In dieser Zeit des Gebens und Teilens sollten wir mit besonderer Achtsamkeit füreinander da sein. Es sind die kleinen Freuden des Lebens und die Gemeinschaft, die uns in dieser festlichen Zeit näher zusammenbringen.

Ein Thema, das uns besonders am Herzen liegt, ist die Einsamkeit im Alter. Diese wird oft übersehen, obwohl sie viele betrifft. Gerade in der Adventszeit, die von Zusammengehörigkeit geprägt sein sollte, ist es wichtig, aufeinander zu achten. Lassen Sie uns daran erinnern, wie wertvoll es ist, füreinander da zu sein und Kontakte zu pflegen.

## Kantonalverband der Altersvereine Baselland





Wir sind stolz darauf, dass unser Kantonalverband in einem regelmäßigen und konstruktiven Austausch mit unserem engagierten Regierungsrat Thomi Jourdan steht. Trotz eines übervollen Terminkalenders nimmt sich Herr Thomi Jourdan die Zeit, um regelmäßig an diesen Gesprächen teilzunehmen. Er zeigt großes Interesse an den Bedürfnissen der Seniorinnen und Senioren und setzt sich aktiv für deren Belange ein. Durch diesen Dialog können wir sicherstellen, dass Ihre Anliegen gehört werden und in die politischen Entscheidungen einfließen.

Ein weiteres wichtiges Thema ist der immense gesellschaftliche Wert unserer älteren Generation. Mit Ihrem reichen Erfahrungsschatz und Wissen tragen Sie wesentlich zur Gemeinschaft bei. Viele von Ihnen engagieren sich ehrenamtlich, unterstützen jüngere Generationen oder geben Ihre Erfahrungen weiter. Diese Beiträge sind von unschätzbarem Wert – dafür setzen wir uns für Sie ein!

Besonders würdigen möchten wir die engagierte Arbeit der Präsidien der angeschlossenen Alters- und Seniorenvereine. Ihr unermüdlicher Einsatz und ihre Hingabe sind entscheidend dafür, dass unsere Gemeinschaft stark bleibt. Dank ihrer großartigen Arbeit werden über das ganze Jahr hinweg Veranstaltungen angeboten, die den Austausch und das Miteinander aktiv, fördern.

In dieser festlichen Stimmung erfreuen uns schon bald wieder die verführerischen Düfte von frisch gebackenem Weihnachtsgebäck wie Brunsli, Mailänderli, Anisbrötli und Spitzbuben. Lassen Sie uns diese Vorfreude nutzen, um neue Erinnerungen zu schaffen und das Miteinander zu feiern.

Wir möchten unseren Vorstand des Kantonalverbands der Altersvereine Baselland personell verstärken und laden Sie herzlich ein, mit mir oder einem unserer Vorstandsmitglieder Kontakt aufzunehmen. Ihre Ideen und Ihr Engagement sind von unschätzbarem Wert. Gemeinsam können wir viel bewegen und unsere Gemeinschaft weiter stärken!

Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Adventszeit voller Freude, Wärme und Gemeinschaft.

Herzliche Grüße,

Ermando Imondi Präsident des Kantonalverbands der Altersvereine Baselland